
 أكد وزير الحرب الصهيوني أيهود باراك اليوم السبت أن البناء في "المستوطنات" سيستمر بسبب التكاثر الطبيعي
فيها. 

وقال باراك في لقاء مع شبكة الأخبار الفرنسية "فرنسا :"24 "البناء يجب أن يستمر".
وتساءل وزير الحرب الصهيوني: "لماذا يهتم الفلسطينيون؟ لأن البناء الذي يبنى في منطقة سيتم إعادتها من خلال

المفاوضات فإنهم سيحصلون على البناء، لذلك هذه قضية غير مهمة بالمرة"، وفق زعمه. 
وتطرق باراك إلى الاعتراف بالدولة الفلسطينية قائلاً: "لا يمكن إقناع روسيا بعدم الاعتراف بالدولة لكني على قناعة

أن الإدارة الأمريكية ستفرض الفيتو ضد قرار الاعتراف بالدولة"، على حد ادعائه.
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